

# Alcaldes y concejales concretan su instalación en municipios de la región

**ÑUBLE.** Asumieron 20 alcaldes, 13 elegidos por primera vez y 7 reelectos. Niquén está pendiente.

Alejandro Torres Caamaño  
 alejandro.torres@cronicachillan.cl

Tras las jornadas electorales llevadas a cabo durante fines de octubre, lo que restaba era la concreción de dichos cargos, en particular la instalación de las nuevas autoridades comunales a nivel regional. En el caso de Chillán, desde el municipio informaron sobre la ceremonia, en la que además se concretó la instalación del Concejo Municipal, integrado por nuevos concejales, sumado al alcalde Camilo Benavente, quien asume su segundo período alcaldicio en la capital regional de Ñuble.

Sobre las proyecciones para los siguientes 4 años de la actual administración, Benavente destacó la concreción de obras como el Centro Teletón, Parque Schleyer, el patio del Mercado Municipal, donde se pretende comenzar con las obras en marzo. También se busca generar un polo de desarrollo económico en Avenida Argentina que ya cuenta con Recomendación Técnica, se suma la piscina temperada. "Tenemos proyectos de gran envergadura que son muy importantes, al término es esta administración tendremos cinco a seis infraestructuras muy importantes para la región y que ya muestran un avance en materia de gestión. Será una administración que mostrará obras", sostuvo el alcalde.



CEREMONIA CHILLANEJA SE REALIZÓ EN EL TEATRO MUNICIPAL DE LA CAPITAL REGIONAL.

"Tenemos que avanzar de manera constructiva con las respectivas visiones y convicciones de mundo, a todos nos mueve un afán de justicia social que es lo que impulsa al mundo político en general, sobre todo en una ciudad donde todos tenemos una genética muy cercana y que nos obliga a ser responsables", añadió Benavente.

La ceremonia se realizó en la Gran Sala del Teatro Municipal y ante la presencia de representantes de diferentes sectores de las

**"Al término es esta administración tendremos cinco a seis infraestructuras muy importantes para la región y que ya muestran un avance"**

**Camilo Benavente**  
 Alcalde de Chillán

fuerzas vivas de la comuna, los que, además, fueron testigos de las responsabilidades que asumirán los cinco concejales y cinco

concejales electas el pasado 27 de octubre y que corresponde a Rodrigo Ramírez (UDI), Brígida Hornazábal (PS), Yanina Contreras (IND), Iván Badilla (IND), Débora Fernández (PSC), Carolina Chávez (RN), Yerson Soto (PR), Cristian Jara (Pvvp), Raúl Franulic (Republicano) y Catalina Sandoval (Republicano).

Durante la sesión del próximo martes se definirán las presencias de las comisiones que cada uno de los diez concejales electos encabezarán.

## OTRAS COMUNAS

En el caso de Quirihue, la capital de Itata, asumió el nuevo alcalde Eduardo Redlich junto al nuevo Concejo Municipal, quienes concretaron su instalación en la administración.

La nueva autoridad comunal, en la ceremonia, presentó las "veinte medidas prioritarias para los primeros 100 días de gestión", entre las que destacan iniciativas de seguridad, gestiones para llevar carreras técnico y universitarias, además del fortalecimiento

al comercio.

En el caso de Quillón, asumió Felipe Catalán como nuevo alcalde. Al respecto, la autoridad declaró que "nos propusimos metas trimestrales con el equipo de trabajo, que tenemos que ir cumpliendo y midiendo también. Es un desafío tremendo el que se nos viene".

En tanto, hubo otros alcaldes que asumieron su segundo mandato. Tal es el caso de Chillán Viejo, donde asumió Jorge del Pozo. En la ocasión, el edil se refirió a las metas proyectadas para el período que culminará en 2028.

"Son objetivos que tenemos muy claros y también con nuestra comunidad con nuestro dirigentes deportivos, sociales, nuestros adultos mayores, nuestras iglesias católicas, evangélicas. Son todos objetivos que hemos venido realizando en la primera etapa, que fue nuestro primer período y que por cierto tenemos hoy un objetivo estratégico para esta segundo período que va entre el 2024 y el 2028", dijo el alcalde de Chillán Viejo.

Cabe recordar que en el caso de Niquén, Ariel Miranda, alcalde electo, no asumió durante la jornada de ayer, puesto que el Tricel de Ñuble ordenó suspenderla ya que éste mantiene una causa laboral contra el municipio, lo que de acuerdo a la normativa, le impediría asumir. **CE**

## 40 ciudadanas finalizaron proceso

